

Ein ehrlicher FINDER

Als plötzlich ihr Name durch den Lautsprecher schallte, war die 75-jährige Dame aus Ried total verdutzt. Auf dem großen Fest zum 1000-jährigen Ortsjubiläum von Rothemann wollte sie sich am Sonntag einen schönen Nachmittag machen, dachte an nichts Böses und hätte es ohne den Hinweis des Festsprechers wohl auch gar nicht bemerkt. In der Schlange am Imbiss muss sie ihr Portemonnaie verloren haben. Ein aufmerksamer Finder brachte es zum Festbüro, wo es die Rhönerin abholen konnte. Es fehlte nichts. Sogar das Bargeld war noch drin. Auf diesem Wege möchte sich die 75-Jährige nun bei dem Finder bedanken, den sie leider nicht kennenlernen konnte. Vielen Dank sagt auch Ihre

Flora



Holzstatue für die Kirche

Großen Andrang und Bewunderung gab es während der Großen Festmeile in Rothemann am vergangenen Sonntag auch für Holzbildhauerin Sonja Wiesner (34). Die Rothemannerin überraschte mit ihrer exakten Feinschnitzerei bei der künstleri-

schen Gestaltung des Heiligen Valentin von Terni, einem Ortsheiligen von Rothemann. Die Holzstatue soll im Oktober zum Erntedankfest in der Kirche St. Barbara in Rothemann aufgestellt werden. /Text und Foto: Franz Wiegand